
В округе открылся новый Пансионат для пожилых людей
27.10.2023 18:24

Для того, чтобы узнать все подробности этого события, наш корреспондент побеседовал
с заместителем главы управы Северного округа Колесниковым Игорем Владимировичем.

  

- Игорь Владимирович, событие для жителей нашего округа – достаточно значимое,
особенно для старшего поколения, которому у нас уделяется наибольшее внимание.
Расскажите пожалуйста, о этапах строительства и условиях проживания в новом
пансионате.

      

 

  

- Событие действительно важное, и не только для округа, но и для всей области. Панси
онат для пожилых людей
рассчитан на более чем 100 мест и оборудован по последнему слову техники.

  

Задержки со сдачей объекта в эксплуатацию, действительно имели место быть, но не
по нашей вине. Сначала была пауза, в связи с подключением объекта к теплосетям,
потом ждали разрешения от энергетиков. Теперь, все трудности позади и как только
будет набран штат квалифицированного персонала пансионат сразу начнёт свою
работу.

  

- Игорь Владимирович, вы сказали, что объект оборудован по всем стандартам,
расскажите, что вы имеете ввиду?

  

- Ну в первую очередь, это комфортное проживание в нём людей с ограниченными
возможностями. Все выходы и входы оборудованы удобными пандусами, в самом здании
установлен современный лифт с голосовым управлением. Практически на всех
койко-местах установлены матрасы с регулировками положений. Есть места для
лежачих пациентов с тяжелыми заболеваниями.
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- Слышал много хвалебных отзывов о питании, можете рассказать об этом подробнее?

  

- Да, действительно, питание заслуживает отдельного внимания. Во-первых, это
большая светлая столовая с режимом Полный пансион. Диетолог составляет меню с
таким расчётом, чтобы блюда не могли повторяться в течении шестнадцати дней. Есть
программа для людей, страдающих сахарным диабетом, есть постное меню, даже есть
опция «блюда под заказ», для людей с очень ограниченным режимом питания. Надо
отметить, что все блюда готовятся на современном итальянском оборудовании,
получить которое удалось только при непосредственном участии итальянского посла.

  

- А есть ли своя территория, где можно осуществлять прогулки на свежем воздухе?

  

- Да такая территория имеется, и она достаточна большая. Эта местность прилегает к
сосновому бору, что делает прогулки ещё более насыщенными. Все прогулочные
площадки оборудованы удобными беседками и лавочками, есть и небольшая оранжерея.

  

Беседовал Роман Косино-Ухтомский
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